
Die Vorsitzende, Abg. Bähr-Losse dankte Frau Barth und allen weiteren 
Teilnehmenden aus den Fraktionen für die Mitwirkung an dem interfraktionellen 
Arbeitskreis. Nach ihrer Einschätzung sei ein gutes Ergebnis erzielt worden. 
 
 


